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北杜市情報公開・個人情報保護審査会会議録  

 

日 時  平成２９年３月１４日（火） 午後１時１５分～午後４時３０分 

場 所  北杜市役所 西会議室 

出席者 

委 員 小池光夫、氏原宏幸、細田 浩、浅川治子、柴井英記 

事務局 総務部長 坂本吉彦、総務課長 織田光一 

法制訟務担当 田中伸、窪田圭司 

 

次第 

１ 開会のことば 

２ 総務部長あいさつ 

３ 会長あいさつ 

４ 審議 

(１) 審査請求の概要説明 

(２) 口頭意見陳述 

(３) その他 

５ 閉会のことば 

 

公開・非公開の別 非公開 

 

非公開の理由 公正な審査のため、北杜市情報公開・個人情報保護審査会条例第１２

条の規定により非公開 

審議内容 

 ◆小池会長を議長とし、議事進行を行う。 

◆事務局より審査請求の概要説明を行う 

【第１号議案】 平成２８年１０月１１日付北杜ま推第８０４号非開示決定に関

する処分に対する審査請求 

   質疑 

    委 員  仮にですが、原処分の非開示決定を維持した場合、今の説明によ

ると法令が４月１日、半月で改正されて、新エネルギー庁が公表す

るから、極端に言うとあまり意味はないということか？今回、非開

示決定する内容は半月後には公表されるということか？ 

   事務局  そうなる。 

委 員  県も午前中に同じような審査会をしているとのことだが。同じ結

論か？ 
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事務局  おそらく同じ結論になると思われる。県条例と市の条例と同じ構

成になっている。 

【第２号議案】 平成２８年１０月２６日付北杜農委第１７２号一部非開示決定

に関する処分に対する審査請求 

   質疑 

    委 員  農地法の５条の転用許可申請について、平成２８年５月に申請が

あったようだが、許可はどうなっているのか？ 

事務局  許可は下りている。 

委 員  既に事業者は工事しているのか？ 

事務局  まだ、工事はしていないようだ。 

委 員  同意書が出ていない人の事情はこの中で出ているが、不同意して

も農業委員会や県知事は強制力があるわけではないから、結果的に

は許可したとの事で良いのか？ 

事務局  はい。現況、農地として機能していないため、隣接の土地の地目

が農地だが、そこに事業者が太陽光発電を造ったとしても、農地へ

の影響はないであろうとの理由で知事は許可したのではないか。 

◆審査請求人及び処分庁の同席による方式にて口頭意見陳述を行う。 

【第１号議案】 平成２８年１０月１１日付北杜ま推第８０４号非開示決定に関

する処分に対する審査請求 

   質疑 

    委 員  今までこんなに情報を管理していたエネルギー庁が、なぜ４月か

ら全部公表するのか、全て公表するという事に間違いはないのか。 

    事務局  ホームページ等において、国が公表するとの内容でリリースされ

ているので間違いない。 

    委 員  ４月までは、今のままで国もいくのだから、最初の立法趣旨とし

ては合理的なものである。行政が先走って全て公表するというのは

難しいと思う。 

委 員  法律が改正されていない今の段階だと、非開示にするのが妥当で

はないか。 

委 員  法律の施行前なので国との確認書を守る必要があるだろう。 

会 長  委員の意見を集約すると、答申については処分庁の非開示の判断

が妥当だという内容でよろしいか。 

委 員 （全委員が了承） 

【第２号議案】 平成２８年１０月２６日付北杜農委第１７２号一部非開示決定

に関する処分に対する審査請求 

   質疑 
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    委 員  要するに、同様の事例で平成２５年は開示したのに、今回は開示

しないのがおかしいではないかということか？ 

    事務局  そうです。 

   委 員  平成２５年にも情報公開条例はあったか？ 

事務局  あった。 

委 員  その部分については、非開示とすべきものだったのではないか。

反対している人の名前は非開示にすべき内容だ。 

委 員  前回は、条例の解釈、非開示基準に当てはまる部分があるのに、

全部開示してしまった。 

委 員  前にミスをしたような開示決定について、それに拘束されて、今

回の正しい判断を拘束し、逆に取り消さなければいけない根拠があ

るのかと言うと、審査会の立場とすると、非開示基準に当てはまる

のかどうか、条例上のその基準しかない。 

委 員  もう工事はしているのか？ 

事務局  まだしていない。 

委 員  業者はなぜ工事をしないのか？許可は下りているが。 

事務局  まもなく着手とのこと。手続上は、知事の許可も出ている。 

会 長  委員の意見を集約すると、答申については、処分庁の非開示の判

断が妥当だという内容でよろしいか？ 

委 員 （全委員が了承） 


